

Le 23 octobre 2024

Par courriel : david.coon@gnb.caM. David Coon
Chef du Parti vert du Nouveau-Brunswick

Monsieur,

Au nom de la Fédération des associations de professeures et professeurs d'université du Nouveau-Brunswick, je vous offre nos félicitations ainsi qu'à Mme Megan Mitton pour votre élection dans vos circonscriptions respectives.

Nous vous sommes reconnaissants d'avoir inclus l'éducation postsecondaire dans votre plateforme en prévision de ces élections et nous avons hâte de poursuivre avec vous notre relation de collaboration pour continuer à construire un système d'éducation postsecondaire plus fort et plus inclusif au Nouveau-Brunswick.

Le président,



Jean Sauvageau

Cc : Mme Megan Mitton
Membres du conseil d'administration de la
FAPPUNB

Le 23 octobre 2024

Via e-mail : david.coon@gnb.caMr. David Coon
Leader of the New Brunswick Green Party

Dear Mr. Coon:

On behalf of the Federation of New Brunswick Faculty Associations, I offer our congratulations to you and Ms. Megan Mitton on your election in your respective ridings.

We are grateful to you for including post-secondary education in your platform for this election, and we look forward to continuing to work with you to build a stronger, more inclusive post-secondary education system in New Brunswick.

Jean Sauvageau
Presidentc.c.: Ms. Megan Mitton
Members of the FNBFA Board of directors